

Les runneuses solidaires

Forêts, rizières, petits villages, temples... Le dépaysement sera total pour les "runneuses solidaires", quatre amies engagées dans la prochaine édition de la sénégazelle au Népal.



Passionnées de course à pied, Christine, Karine, Magali et Marylène ont choisi de relever le défi de la Sénégazelle. Cette course solidaire exclusivement féminine permet de partir à la rencontre des populations et de distribuer du matériel scolaire à des enfants, que ce soit au Sénégal, à Madagascar ou bien au Népal, comme le feront les runneuses, de Katmandou vers les montagnes des Annapurnas.

Prévu fin octobre 2023, leur voyage durera dix jours et sera ponctué de six étapes de course, à allure libre, entre 7 et 9 kilomètres et à une altitude maximale de 1500 mètres. L'arrivée de chaque parcours se fera dans une école pour faciliter la distribution du matériel collecté. Car en effet, au-delà de l'épreuve sportive, c'est bien l'engagement solidaire qui a incité les quatre sportives à s'inscrire. Pour remplir leur mission, elles vont devoir collecter, d'ici leur départ à l'automne, 80 kilos de fournitures scolaires. Crayons de couleurs, feutres, stylos bleus et noirs, stylos blancs correcteurs, crayons à papier, gommages, taille-crayons, bâtons de colle, ciseaux, trousse, rouleaux de scotch, palette de peintures, pinceaux, cahiers rapporteurs, équerres, règles, compas, ardoises, craies...de quoi bien équiper les petits écoliers ! Il est également possible de leur remettre des agrafeuses, calculatrices, protège-cahiers, pochettes transparentes, copies doubles, classeurs rigides et souples, portes vues qui seront quant à eux distribués aux enseignants. Enfin, parce que les jeunes Népalais ne sont pas que des écoliers mais aussi des enfants, il est possible de leur faire parvenir de petits jouets. Pour subventionner leur participation, les quatre mamans solidaires ont également lancé une cagnotte en ligne.

Magali, présidente de l'association et à l'origine du voyage nous en dit plus sur ce beau projet

« Je suis Oullinoise depuis 2014. C'est en 2011, lorsque je travaillais au CHU de Saint-Étienne comme ingénieure biomédicale que j'ai connu Marylène. La passion de la course nous a très vite rapprochées. J'ai ensuite fait la connaissance de Karine par le biais du Cascol athlétisme, club au sein duquel nous étions toutes les deux licenciées. Avec l'arrivée du Covid, les entraînements ont été suspendus et nous avons alors créé un petit groupe WhatsApp pour échanger. Et parmi les membres, il y avait Christine. Mais c'est dans un tout autre contexte que l'idée de faire cette course est née. En effet, c'est en accompagnant ma fille lors d'une sortie scolaire, il y a quelques années, que j'ai discuté avec son enseignante de l'époque qui est, elle aussi, une grande sportive. Forte de sa propre expérience en tant que Sénégazelle, elle m'a vivement conseillé de me lancer. Comme nous avons chacune quelques expériences personnelles de courses, j'ai immédiatement pensé à mes trois copines pour tenter l'aventure. Nous sommes quatre sportives passionnées de course, quatre mamans pour qui la cause des enfants et le droit à l'éducation sont primordiaux et quatre femmes heureuses d'apporter leur pierre à l'édifice, alors nous avons tout de suite été super motivées. Très vite, il a fallu nous inscrire, créer notre association, lui trouver un nom. Tout était nouveau pour nous ! Et comme il nous est difficile de dégager du temps pour se voir toutes les quatre ensemble, cela a encore compliqué les choses. Mais nous avons réussi à nous coordonner en fin d'année dernière et les runneuses solidaires sont nées. Aujourd'hui, nous nous mobilisons chacune de notre côté pour faire connaître notre association et collecter des fonds. Nous avons démarché un réseau de magasins spécialisés dans le running qui s'occupera du flocage de nos tee-shirts. Nous avons tenu plusieurs fois des stands de barbes à papa lors d'animations dans différentes communes pour récolter un peu d'argent. Nous participons aussi à des boutiques éphémères, vide-greniers, vente de brioches, un peu partout dans la région... Autant de rendez-vous qui nous aideront à collecter des fournitures et des dons. Nous comptons sur la générosité des Oullinois pour nous aider dans cette grande aventure solidaire .



VILLE D'OULLINS-PIERRE-BENITE

HÔTEL DE VILLE
PLACE ROGER SALENGRO - BP 87
69923 OULLINS CEDEX
04 72 39 73 13

MAIRIE DÉLEGUÉE DE PIERRE-BENITE :
HÔTEL DE VILLE
PLACE JEAN JAURÈS
69 310 PIERRE-BÉNITE
04 78 86 62 62

► **HORAIRES** ([HTTP://OULLINS.FR/VIE-MUNICIPALE/SERVICES-MUNICIPAUX-243/HOTEL-DE-VILLE-4115.HTML?](http://OULLINS.FR/VIE-MUNICIPALE/SERVICES-MUNICIPAUX-243/HOTEL-DE-VILLE-4115.HTML?))

@ CONTACTEZ-NOUS